



Association sportive  
et communautaire  
du Centre-Sud

---

*Club de patinage de vitesse  
Centre-Sud*

**OBJET :**

**Demande de soutien pour le Club de patinage de vitesse Montréal Centre-Sud (MCS)**

Bonjour à vous,

Depuis plus de 30 ans, le Club de patinage de vitesse Montréal Centre-Sud (MCS) évolue au sein de l'Association sportive et communautaire du Centre-Sud (ASCCS) qui a pour mission de rejoindre et de desservir la communauté du quartier et de ses environs (arrondissements Ville-Marie, Plateau Mont-Royal et Hochelaga-Maisonneuve) par le biais d'activités communautaires, sportives, culturelles, récréatives, éducatives et environnementales.

Le Club MSC s'est donné pour mission d'intégrer les jeunes dans la pratique d'une activité sportive qui leur permet de se dépasser et où l'apprentissage du sport ne dépend pas de la situation économique de la famille, mais bien du désir de découvrir une nouvelle discipline. Le Club est reconnu autant pour son caractère inclusif que pour la performance de ses patineurs et patineuses. Ces caractéristiques ne sont pas étrangères à l'engagement de l'équipe d'entraîneur.euse.s auprès des athlètes en devenir et leurs familles. Accueillant 50 jeunes en 2007, le Club MCS compte aujourd'hui plus de 100 jeunes athlètes.

Les jeunes se sentent «à la maison» au Club MCS et c'est cette relation de confiance combinée au désir d'évoluer dans ce sport qui a mené à l'apparition d'une nouvelle cohorte d'athlètes de niveau *provincial*. Ainsi, pour la saison 2022-2023, qui a débuté le 8 septembre dernier, 12 athlètes du Club MCS sont de ce niveau. Aussi, 5 patineur.euse.s de notre Club sont en concentration sportive que ce soit en partenariat avec leur école secondaire ou leur CEGEP. Ces groupes font non seulement la promotion de l'approche communautaire du patinage de vitesse, mais également, la promotion du patinage de vitesse féminin. En effet, cette cohorte de niveau provincial comporte 3 patineuses et sera suivi particulièrement par Claudia Gagnon, membre de l'Équipe Nationale de patinage de vitesse courte piste et sera sous la supervision de Jean-Christophe Lortie, kinésologue.

Nous sommes également convaincu.e.s que la mise à l'avant de situations de réussites féminines mènera à la rétention des patineuses d'autres niveaux et à l'arrivée de nouvelles athlètes au sein du Club MCS. Tout cela dans l'objectif de promouvoir le patinage de vitesse comme étant un sport accessible à toutes. D'ailleurs, en 2019, le Club MCS a été finaliste pour le Prix d'excellence octroyé par Patinage de Vitesse Canada, reconnaissant ainsi que

notre initiative répond à un besoin actuel dans la communauté et qu'elle est susceptible d'induire un impact positif pour ce sport.

Étant donné l'excellente réputation du Club MCS, nous nous retrouvons devant un heureux défi: composer avec une croissance importante de nos membres de niveau avancé.

Cette croissance implique une logistique complexe en ce qui a trait à la formation des entraîneur.euse.s, et à l'augmentation du nombre d'entraînements et de compétitions (souvent à l'extérieur de Montréal et de la province) ce qui implique forcément une augmentation de la masse salariale.

Comme mentionné précédemment, le Club MSC a une vocation communautaire et nous voulons éviter que son expansion soudaine provoque une augmentation des coûts pour les familles. C'est pour cette raison que nous vous proposons de devenir membre actif de notre Club en vous engageant en tant que commanditaire et ainsi profiter de la visibilité que nous avons désormais à offrir. Le plan de commandite est attaché à cette correspondance. Bien entendu, des reçus pour don de charité seront émis sur demande.

N'hésitez pas à communiquer avec nous pour plus d'informations.

Veuillez agréer l'expression de nos sentiments distingués.

Parents-membres du Club



Alain Marquis  
Président du club MCS  
[cpvcs.ag@gmail.com](mailto:cpvcs.ag@gmail.com)  
cpvcs.ca

p. j. Plan de commandite du Club MCS